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PROTOKOLL 
 

Beginn:                             19:00 Uhr 
Ende:                                19:40 Uhr 

 
 

Ort:                                    Gemeindesaal Eichhornstr. 4-5 
Anwesende:                     Hardy Pöschk, Detlef Bredow, Anja Kolbatz,  
                                           Philipp Lehmann, Marianne Schmidt, Solveig Holm 
                                           Günter  Schulz, Frau Hinzpeter  (HAL),  
                                           Kerstin Sperling (Protokoll) 
 
             
TOP 1 – Begrüßung/Protokoll 

 
Herr Pöschk begrüßt die Mitglieder des Gesundheits – und Sozialausschusses. Zum 
Protokoll der letzten Sitzung gab es keine Einwände, es wird somit bestätigt.      
      
TOP 2 –   Auswertung Seniorenweihnachtsfeier 
 

Herr Pöschk bedankt sich bei allen Helfern anlässlich der letzten 
Seniorenweihnachtsfeier, ohne die ein Gelingen nicht möglich gewesen wäre - die 
Weihnachtsfeier war wieder ein voller Erfolg. Eine kleine kritische Anmerkung: die 
Aufräumarbeiten sollten erst nach Ende der Veranstaltung – nicht vor 18:00 Uhr – 
stattfinden. 
 
TOP 3 – Informationen der Hauptamtsleiterin 
 
• zum Jugendfreizeitzentrum 
Das Arbeitsverhältnis mit einem Mitarbeiter ist zum 31.12.2014 ausgelaufen. Es ist eine 
Stellenausschreibung für eine Neubesetzung erfolgt. Solange die Stelle nicht neu 
besetzt ist, wird Frau Sputh  40 Stunden/Woche tätig sein, so dass die Öffnungszeiten 
so wenig wie möglich eingeschränkt werden müssen. Zunächst ist das 
Jugendfreizeitzentrum von Montag bis Freitag geöffnet, es besteht allerdings der 
Wunsch, den Jugendklub von Dienstag bis Samstag zu öffnen.  
 
• Kita/Schule 
Frau Hinzpeter berichtet, dass  im Jahr 2014 ein regelmäßiger Kontakt zwischen 
Verwaltung und den Leiterinnen der Kitas stattfand und somit einiges bewegt 
werden konnte. 
Im Schulbereich  ist  für 2016 angedacht, die Mensa so herzurichten, dass ein 
besserer Schallschutz gewährleistet werden kann. Die Mitarbeiter der Schule waren 
bisher einem erhöhten Schallpegel ausgesetzt. Ziel ist es, mit geringem Aufwand  den 
Lärmpegel zu verringern, so wurde z. B. der Arbeitsschutzbeauftrage hinzugezogen. 
Eine Möglichkeit bestände darin, den Fliesenfußboden durch PVC-Belag zu ersetzen.  
 
• Bürgertreff in Pätz/Kenntnisnahme durch den GSA 
Hardy Pöschk stellt ein Konzept des geplanten neuen Bürgertreffs in Pätz vor. Die 
Einrichtung eines Bürgertreffs in Pätz  wird vom Ortsbeirat Pätz unterstützt, muss 
jedoch durch die Gemeindevertretung  beschlossen werden.  
Hierzu ist ein Komplettumbau des ehemaligen Dorfladens notwendig. Eine 
Umnutzungsgenehmigung ist bereits beantragt. 
Mit weiteren Details wird sich der Bauausschuss befassen. 
 



Protokoll des Gesundheits – und Sozialausschusses vom 27.01.2015 

- 2- 

• Information Amtsblatt Bestensee 
In der Januar-Ausgabe 2015 des Bestwiners informiert das Hauptamt darüber, dass 
die  Gemeindeverwaltung sich gemeinsam mit den Gremien der 
Gemeindevertretung dazu verständigt hat, ab 01.01.2015 das Essen in Kita und 
Schule so zu stützen, dass sich der Essenpreis für die Eltern in diesem Jahr nicht 
ändert. Die Differenz wird durch den Haushalt der Gemeinde abgesichert. Für das 
Jahr 2016 ist die Möglichkeit einer Stützung erneut zu prüfen. 
 
TOP 4 – Sonstiges 
 

• Informationen Herr Schulz/Seniorenbeirat 
1. Ab diesem Jahr findet für die  Bestenseer Senoiren  2 x im Jahr  eine Tagesfahrt 

statt (29.4.2015, 23.09.2015) 
2. Brandenburger Seniorenwoche – am 13.06.2015 findet in Groß Köris die 

Eröffnungsveranstaltung  für den LDS statt.  
 

Wie schon im vergangenen Jahr ist vorgesehen, dass die Gemeinde Bestensee/GSA 
gemeinsam mit dem Seniorenbeirat das Sommerfest im Zusammenhang mit der 
Brandenburger Seniorenwoche organisiert. Dies bietet sowohl finanzielle als auch 
organisatorische Vorteile. 
 
Aufgrund der hohen Nachfrage im vergangenen Jahr ist wieder eine Schifffahrt in 
Teupitz vorgesehen. Herr Schulz hat bereits Kontakt mit Bus – und 
Schifffahrtsunternehmen aufgenommen; geplant  ist eine 3,5-stündige Schifffahrt am 
25. Und  26.06.2015.  
    FL: Das Sommerfest der Senioren wird wieder gemeinsam durch 
         Gemeinde/GSA und Seniorenbeirat durchgeführt.  
         Die Zusammenarbeit mit der Gemeinde/GSA muss noch koordiniert 
         werden.  
  VA: Hardy Pöschk 
 
• Information Frau Schmidt/Partnerschaftskommission Havixbeck 
Es ist geplant, Vertreter der Partnergemeinde Havixbeck zum Schleusenfest am 13.06. 
und zum Weinbergfest nach Bestensee einzuladen. 
  
Die Sitzung wird um 19:40 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
H. Pöschk 
Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 


